



Síntesis informativa

6 mayo, 2023



Primeras planas

 <p>EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO</p>	<p>Spring breakers optan por otros destinos turísticos Competencia internacional, inseguridad y falta de promoción, las causas de la disminución de visitantes de EU, indican expertos</p>
 <p>REFORMA CORAZÓN DE MÉXICO</p>	<p>Ligan a Edil con cártel en zona de secuestros en SLP Iván Estrada, Alcalde de Matehuala, municipio de SLP donde hay bandas que plagian a migrantes, fue implicado con criminales en audios.</p>
 <p>LaJornada</p>	<p>EU y China lavan las ganancias de mexicanos que trafican fentanilo En una compleja red, hacen depósitos en divisas y luego exportan mercancías</p>
 <p>MILENIO</p>	<p>DEA captura a 3 mil 337 dealers de cárteles de Sinaloa y Jalisco El operativo Última Milla comprendió la incautación de 44 millones de pastillas de fentanilo</p>
 <p>EXCELSIOR</p>	<p>Termina la emergencia por covid-19 Aunque la enfermedad ya no representa una amenaza sanitaria mundial, sí lo es para los más vulnerables y no ha desaparecido; se calculan al menos 20 millones de decesos</p>

Sector educativo

Obtienen medalla de oro alumnos del Cetis Tamaulipas en encuentro juvenil latinoamericano

Al Tiempo

Los alumnos del Centro de Estudios Tecnológicos Industrial y de Servicio (Cetis) No. 22 de Tampico, Tamaulipas, Farid Arjona Morales y Víctor Eduardo Acosta, obtuvieron la medalla de oro en el Encuentro Juvenil Latinoamericano de Ciencia, Tecnología, Innovación y Emprendimientos 2023, que se celebró en Ambato, Ecuador.

El proyecto que presentaron y que resultó ganador se llama SoundTEA, el cual consiste en reducir el ruido a través de audífonos canceladores y moduladores de sonido ambiental para niños con autismo que presentan hipersensibilidad auditiva. <https://bit.ly/3NMBi5W>

Encuentro pedagógico de la SEE impulsa la Nueva Escuela Mexicana

Quadratin

MORELIA, Mich. La Secretaría de Educación del Estado (SEE) realizó en la capital michoacana el Primer Encuentro de Asesores Técnico Pedagógicos (ATP) del área central de Educación Básica acompañando la construcción de la Nueva Escuela Mexicana (NEM). En un comunicado se informó que en busca de mejorar la calidad de enseñanza en el estado, se realizó este evento en donde alrededor de 150 asesores técnico pedagógicos compartieron un espacio de diálogo en torno a la Nueva Escuela Mexicana, para actualizar la función técnico pedagógica e identificar y definir los procesos que permitan aterrizar todo lo establecido en el nuevo modelo de enseñanza. <https://bit.ly/3VChRyi>

Educación popular para la transformación social. -Mariana Bermúdez

La Jornada

El derecho a la educación es uno de los pilares fundamentales para combatir la discriminación, las desigualdades sociales y la violencia sistémica, para el reconocimiento de sujetas y sujetos políticos que abonen a la democracia y construcción de paz. En este sentido la educación popular, en términos de Paulo Freire, significa recuperar la pedagogía humanista para sostener un diálogo crítico permanente que se convierta en praxis y transformación social de quienes han sido oprimidos históricamente para la liberación de sí, de otras y otros. <https://bit.ly/3pgUzCh>

La importancia del Asesor Técnico Pedagógico en el sistema educativo

Educación Futura

Hablar de educación en México es reflexionar de las diversas coyunturas y de las complejas situaciones que afectan el funcionamiento escolar, no sólo en el desempeño académico, sino aquellas que provocan un bajo rendimiento en la práctica docente, ya que en las escuelas se entretajan dinámicas administrativas y académicas entre los supervisores, los Asesores Técnico Pedagógicos, los directivos, los profesores y los estudiantes, debido a que son piezas primordiales en el engrande escolar. Todo ello cuando nos encontramos en una nueva forma de llevar la enseñanza, debido a que la pandemia provocada por el COVID/19, nos dejó la incorporación de nuevas didácticas y otras herramientas tecnológicas de la informática y la comunicación (TIC) para contribuir al logro del aprendizaje en los estudiantes. <https://bit.ly/429xi3F>

Ética pulverizada. -Andrea Bárcena

La Jornada

Con qué cara vamos a decir a niños y jóvenes que deben portarse bien, que no se vale decir mentiras, que es mejor ser honestos; que deben respetar las normas, aunque a veces parezcan injustas? ¿Cómo hablarles de sentimientos nobles y buenos modales si todo lo que ocurre a su alrededor muestra lo contrario? Ellos lo saben porque ven y escuchan.

Vivimos una crisis ética grave que involucra a toda la sociedad y permea la realidad cotidiana de la niñez y la juventud. Tan sólo con los datos oficiales de sus vidas basta para concluir que en México la ética está pulverizada. <https://bit.ly/3AY4KOH>

